



Lars Färber «Bündner Schütz des Jahres» 2020.

Bilder Gion Nutegn Stgier



In der Kategorie Jugendliche U21 wurde Annina Tomaschett mit diesem Ehrentitel ausgezeichnet.

DER KLEINKALIBERSCHÜTZE LARS FÄRBER IST «BÜNDNER SCHÜTZ DES JAHRES» 2020

Von Gion Nutegn Stgier

Seit 1990 ernennt der Bündner Schiesssportverband (BSV) aufgrund der erbrachten Leistungen seiner aktiven Mitglieder den «Bündner Schütz des Jahres». Wegen der Massnahmen gegen Covid-19 wurde auf einen öffentlichen Anlass verzichtet. Den Bergkristall erhalten haben trotzdem der Kleinkaliberschütze Lars Färber (Felsberg) bei der Elite und Annina Tomaschett (Trun) in der Kategorie Nachwuchs U21. Färber sowie Tomaschett gehören dem nationalen Kader Gewehr 50 Meter an. Der begehrte Ehrentitel ging 2020 in der Kategorie Elite an Lars Färber. Damit wurde der Gewehr-50-Meter-Schütze, nach 2005 zum zweiten Mal, damals als 21-Jäh-

riger, «Bündner Schütz des Jahres». Seit einigen Jahren gehört der Felsberger zu den besten Kleinkaliberschützen der Schweiz. Dessen persönliche Bestresultate im 2020 sind: Rang 1 Schweizermeisterschaften Gewehr 10 Meter und 6. Rang Schweizermeisterschaft Gewehr 50 Meter 3x40. Siegreich war der «Bündner Schütz des Jahres 2020» im letzten Jahr auch an den Bündner Meisterschaften mit Rang 1 und Rang 2 in zwei verschiedenen Kategorien. Seine Treffsicherheit zeigte Färber jedoch nicht nur auf nationaler und kantonaler Ebene, sondern auch auf internationaler Ebene. Zum zweiten Mal hat BSV den Titel «Bündner Schütz des

Jahres» auch bei den Jugendlichen U21 vergeben. Den Bergkristall erhalten hat dafür Annina Tomaschett. Sie hat im 2020 die Schweiz vertreten an den Europameisterschaften als Mitglied des Nationalkaders U21. Die 50-Meter-Gewehr-Schützin wurde im letzten Jahr Doppelbündner Meisterin in der Kategorie Gewehr 10 Meter und Gewehr 50 Meter 3x20, da gleich mit einem neuen Bündner Rekord. Liegend belegte Tomaschett an den kantonalen Meisterschaften Gewehr 50 Meter Platz 2. An den Schweizermeisterschaften Gewehr 10 Meter sicherte sich die Schützin aus der Surselva die bronzenne Medaille.

Ruinaulta-Leser sind immer gut informiert!